

Abänderungsantrag

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 19.09.2024

von

GR KO Karl Dreisiebner

Betrifft: Dringlicher Antrag der KFG, eingebracht von KO Mag. Alexis Pascuttini - "Gerechtere Verteilung des Klimabonus"

In der Bundeshauptstadt Wien erfolgte bereits dieses Jahr die Berechnung des Klimabonus auf Grundlage der Stadtbezirke. Dies könnte auch für Graz ein gangbarer Weg sein. Daher stelle ich folgenden Abänderungsantrag:

Der Bundesgesetzgeber wird ersucht, nach Vorbild der Bundeshauptstadt Wien zukünftig auch in Graz für die Berechnung der Höhe des Klimabonus einfach administrierbare, kleinere Einheiten – etwa jene der Grazer Stadtbezirke – heranzuziehen.